

## Cross de Lorca

Extraordinario ambiente en la cuarta jornada de la Liga de Cross Regional en Lorca que además era campeonato regional de cross por equipos. Más de 700 atletas inscritos.

Mañana fresca y soleada, circuito de La Torrecilla, de los mejores de la liga.

Buena participación de los atletas del Club Marathón Cartagena.

Juana Carrión, primera peralica en meta y segunda veterana C, Karina Larraz y Toñi Asensio primera de su categoría completaron el equipo que terminó alzándose con la tercera posición en el Campeonato Regional.

Isabel Pelegrín resfriada, que participó en la carrera absoluta, continua como líder de su categoría en la Liga de Cross.

Santi Bujeque corrió a 3:40 por kilómetro en la dura y selectiva carrera absoluta,

Juan Ernesto Peña terminó tercero veterano E en la primera carrera de la mañana.

Más información y resultados en [www.famu.es](http://www.famu.es)

